



## Empresarial Fintech México celebra su primer aniversario como solución de servicios financieros para el impulso corporativo

- En su primer aniversario como fintech, la solución digital de pagos corporativos de Edenred México Fintech marca un hito significativo para la evolución de las industrias en el país, con una tarjeta, plataforma y una app móvil que impulsan el funcionamiento operativo y la productividad de las empresas.
- Lo anterior en un panorama en el que en 2023 se registraron 773 fintechs, y donde 3 de cada 5 compañías del sector tienen sus productos y servicios orientados al mercado B2B, como es el caso de Empresarial Fintech.

En un contexto en el que el sector de los servicios de tecnología financiera <u>reporta</u> crecimientos del 19% anual, Edenred México Fintech ha marcado un parteaguas en su primer año, luego de que su solución digital de pagos corporativos obtuvo la autorización para operar como una institución de fondos de pago electrónico en el marco de este ecosistema regulado por la Ley Fintech. Esta transformación le ha permitido a <u>Empresarial Fintech México</u> ofrecer herramientas innovadoras de administración y control de recursos, agiles, tecnológicas y con mayor seguridad para miles de empresas en México, donde la gestión representa uno de los principales desafíos.

"Sin duda, operar como una fintech es un avance clave que nos ha permitido optimizar y automatizar nuestra tecnología para impulsar servicios basados en las necesidades de las organizaciones que confían en nosotros, donde la mejora continua es crucial. Por ello, en un año innovamos la forma de administrar los recursos, digitalizando el control de cada gasto. Así, este cambio no solo ha traído cambios tangibles en la productividad, sino también una mayor seguridad y transparencia, con tiempos de respuesta más óptimos y un robustecimiento general de la experiencia al cliente", explica Santiago Gómez, General Manager de Pay en Edenred.

Lo anterior ocurre en un panorama en el que, de acuerdo con <u>datos</u> recientes, en México se registraron alrededor de 773 fintechs durante 2023, lo que representó un incremento del 19% con respecto a 2022. En este universo, el "Finnovista Fintech Radar México" reveló que en el mercado mexicano destaca que 3 de cada 5 empresas Fintech, tienen sus productos y servicios orientados al mercado B2B (empresa a empresa), como es el caso de Empresarial Fintech Edenred.

Además de crear nuevas soluciones adaptables a cada negocio que le ha permitido llegar cada vez a más industrias, durante el reciente año como fintech Edenred preparó **Pay for Good**, una iniciativa para que los clientes puedan compensar las emisiones de CO2 provocadas por sus viajes de negocios, a través de proyectos sustentables que apoyan tanto a la recuperación del medio ambiente como a sus comunidades. De esta manera, en un entorno digital altamente competitivo y más regulado, Empresarial *Fintech* ha demostrado su capacidad de adaptación e innovación.

"Estamos muy emocionados por llegar a nuestro primer aniversario como fintech, momento que nos permite reafirmar nuestra visión para un nuevo ciclo, donde la innovación constante de Empresarial Fintech es clave para ofrecer productos de calidad que simplifican la operación diaria, otorgan mayor seguridad, transparencia y control en el uso de los recursos. Todo desde una solución digital con los más altos estándares y en cumplimiento con la regulación", concluyó Santiago Gómez, General Manager de Pay en Edenred.

## Acerca de Edenred

Edenred es la plataforma de pagos y servicios digitales que apoya diariamente a los colaboradores en el mundo laboral. Conecta, en 45 países a 60 millones de usuarios con 2 millones de comerciantes asociados a través de casi 1 millón de clientes corporativos.

Edenred ofrece soluciones de pago para usos específicos dedicados a alimentación (como vales de comida), motivación (como tarjetas regalo, plataformas de implicación de empleados), movilidad (como soluciones multienergía, mantenimiento, peajes, aparcamiento y movilidad) y pagos empresariales. (como tarjetas virtuales).

Fiel al propósito del Grupo, "Enrich connections, for good», estas soluciones mejoran el bienestar y el poder adquisitivo de los usuarios. Mejoran el atractivo y la eficiencia de las empresas y vitalizan el empleo y la economía local. También promueven el acceso a alimentos más saludables, productos más amigables con el medio ambiente y una movilidad más fluida.

Los 12.000 empleados de Edenred se comprometen a diario a hacer del mundo del trabajo un mundo conectado más eficiente, seguro y responsable.

En 2022, gracias a sus activos tecnológicos globales, el Grupo gestionó un volumen de negocio de aproximadamente 38.000 millones de euros, generado principalmente a través de aplicaciones móviles, plataformas online y tarjetas.

Cotizada en Euronext Paris, Edenred forma parte de los índices CAC 40, CAC 40 ESG, CAC Large 60, Euronext 100, Euronext Tech Leaders, FTSE4Good y MSCI Europe.

Las marcas y logotipos mencionados y utilizados en este comunicado de prensa son marcas registradas por EDENRED S.E., sus subsidiarias o terceros. No pueden ser utilizados comercialmente sin el consentimiento por escrito de su propietario.

## **CONTACTOS**

## Marketing Communication & PR Manager

Victoria Balboa +52 (55) 3555 8287 victoria.balboa@edenred.com

Relaciones con prensa: Another Company

Paola Muñoz +34 612550335

paola.munoz@another.co